

◆日本共産党は、

1世紀の歴史に学び、新たな1世紀に向かいます。希望をあなたと共に

休日当番病・医院

5月26日(日)

- ◆内科 夜間・休日急病センター
旭町 32-0099
 - ◆外科 とまこまい脳神経外科
光洋町 75-5111
 - ◆歯科 みかみ歯科・矯正歯科医院
旭町 35-3939
- 診療時間：内科＝9時～翌朝7時、外科＝9時～17時、歯科＝9時～12時。本紙は毎週火曜日に編集のため、その後に休日当番医が変更になってもお知らせすることはできません。ご利用されるときには、あらかじめ電話でお確かめください。



法律相談

6月24日(月)
加藤丈晴弁護士(定員になり次第締め切ります)
日本共産党苦小牧地区委員会
苦小牧市見山町2-2-6 半申 56-5002親身な相談で定評
しんぶん赤旗読者のための

日本共産党

民主苦小牧

発行 日本共産党苦小牧地区委員会

苦小牧市見山町2丁目2番6号 電話 56-5002 fax 56-5086
日本共産党のホームページ
苦小牧市議会ホームページ
eメールアドレス
commun@rose.ocn.ne.jp

政治に春をよぶつどい

畠山・立野氏が希望ある未来語る

共産党の躍進でみんな幸せになる社会実現



苦小牧から平和の声を届けようと「政治に春をよぶつどい」(同実行委員会主催)が19日、苦小牧市民会館で開かれました。「春を呼ぶ女性のつどい」を昨年改め開催された集いは31回目。市民ら約30人が参加しました。

日本共産党の畠山和也元衆院議員が記念講演、立野広志道9区国政対策委員長があいさつしました。

立野氏は、「物価高騰と地

域の暮らしを切り捨てる自民党政治に対して、国民には1円単位で納税を迫り、自民党

立野氏は、「物価高騰と地

域の暮らしを切り捨てる自民

立野氏は、「物価高騰と地

域の暮らしを切り捨てる自民

立野氏は、「物価高騰と地

域の暮らしを切り捨てる自民

立野氏は、「物価高騰と地

域の暮らしを切り捨てる自民

立野氏は、「物価高騰と地

域の暮らしを切り捨てる自民

立野氏は、「物価高騰と地

人ひとりのたたかいが歴史を変える力になります。日本共産党を躍進させ、希望ある未来を切り開こうではありませんか」と呼びかけました。

畠山氏は、ドラマ『虎に翼』でもわかるように、戦前は政治参加が女性はできず、女性には責任ある仕事は任せられないとの状況があつたと指摘。「先日、職場での間接差

別問題で一人で10年間裁判でたたかった女性が勝利した。

男女平等、ジェンダー平等と自民党政治です。もう任せらないの怒りが広まっています」と強調しました。

「苦小牧港が特定利用港湾に指定され、自衛隊が自由に港を利用できるようになり、有事には攻撃の対象になりかねません。国の補助金がつぎ込まれているラピダスの会長は、製造した半導体は国防の利用に必要と発言。国会では武器や戦闘機の生産・輸出を認める条約や、軍需産業も念頭にした経済秘密保護法案に

立野氏は、「物価高騰と地

域の暮らしを切り捨てる自民

立野氏は、「物価高騰と地

域の暮らしを切り捨てる自民

立野氏は、「物価高騰と地

域の暮らしを切り捨てる自民

立野氏は、「物価高騰と地

域の暮らしを切り捨てる自民

マイナカード強制になる健康保険証の廃止撤回を日本共産党

にするためにがんばっているのが日本共産党です」と支援を訴えました。

実行委員長の森本健太苦小牧市議が開会のあいさつし、

「暮らしをないがしろにする

自民党政治を変えなければな

らないとの切実な声を聞きました。

党が議会には必要だと、みな

さんと政治を変えましょう

となりました。

講演会後の第2部では、畠

山氏や立野氏を囲む「語ろう会」のブース、また各後援会によるニュースの展示や物販コーナーも設けられ、参加者

で賑わいました。

対象になり、深刻な人権侵害を招く懸念があります。まさ

に治安維持法時代の復活、新しい戦前が私たちの身近に迫っています」と告発しました。

「戦争する国」の実現に着々と邁進する自民党政治を変えるために、北海道に日本共産党の躍進を訴えました。

日本共産党の小野寺幸恵苦

港化に否の声をあげました

小牧地区委員長(苦小牧市議)

は、18日のキャラバンに同乗

し、宣伝カーから、「港の軍

港化に否の声をあげました

